



El Buen Samaritano

HOJA INFORMATIVA DE LA BOLSA DE CARIDAD
ARCHICOFRADÍA SACRAMENTAL DEL STMO. CRISTO DE LA REDENCIÓN Y NTRA. SRA. DE LOS DOLORES

NÚMERO 6 *** SEPTIEMBRE 1999

CON HUMILDAD RENOVADA...

Jesús Javier Jurado Simón

...se está iniciando un plan de trabajo en el que se contempla la caridad en sus tres facetas: como Virtud teologal, vertiente asistencial y compromiso socio-político. En el contexto de nuestros humildes medios humanos y económicos, pensamos que lo verdaderamente vital no es la consecución de unos resultados espectaculares, sino trabajar con autenticidad y sencillez, pues ahí reside lo esencial de la verdadera caridad cristiana.

Quisiéramos hacer un serio llamamiento a la Junta de Gobierno, a los hermanos, a los benefactores de la Bolsa y a toda persona de buena voluntad que sienta a nuestra Archicofradía, para que todos compartamos las actividades organizadas por la Bolsa de Caridad. Todas las iniciativas se están realizando a base de sumar y coordinar muchos pequeños esfuerzos. No se trata de que unos pocos hermanos se dediquen de forma exclusiva, sino de que el mayor número posible de personas se comprometa a algo concreto, de forma que, entre todos, brindemos el auténtico culto que nuestros Sagrados Titulares nos demandan, un culto en espíritu y en verdad, un culto de servicio a los demás.

Finalizo expresando mi gratitud hacia todos, mi disculpa por los posibles errores y mi ofrecimiento en todo aquello que necesitéis.

ARCHICOFRADÍA DE LOS DOLORES.

BOLSA DE CARIDAD

Campaña de recogida de productos de limpieza y donativos
a favor del
ASILO DE LOS ÁNGELES

ENTREGA DE APORTACIONES:
Casa de Hermandad de la Archicofradía
C/ Coronel, 6

HORARIO:
Martes y Viernes.
- Tarde 20'30 a 21'30

PRIMER ENCUENTRO DE SUSCRIPTORES DE LA BOLSA DE CARIDAD Y HERMANOS DE LA ARCHICOFRADÍA

El próximo viernes 8 de octubre, a las 20,30 horas (8 y media de la tarde) en nuestra Casa de Hermandad, se celebrará el I Encuentro entre todas las personas que colaboramos con el sostenimiento de la Bolsa de Caridad, ello incluye tanto a los benefactores como a todos los hermanos de la Archicofradía. El objetivo del Encuentro es dar a conocer con detalle la labor de la Bolsa, debatir y dialogar sobre cuantas sugerencias y propuestas pudieran realizarse, así como pasar unos momentos de convivencia entre todos.

Te rogamos asistas a dicho Encuentro para que tus ideas y sugerencias puedan ayudarnos a todos.

ASILO DE LOS ANGELES

NECESITA PRODUCTOS DE LIMPIEZA

En la primera campaña que la Bolsa de Caridad ha puesto en marcha, se pretende paliar la carencia de éstos productos en el conocido asilo malacitano.

En la mañana del sábado 18 de Septiembre, procederemos a recoger aportaciones en dos sucursales de Supermercados SUPERSOL situados en C/ Atarazanas y en C/ Cervantes, a beneficio de dicha Campaña.

A finales del mes de septiembre entregaremos los productos recogidos a dicha institución. Esperamos tu siempre inestimable colaboración.

LA BOLSA DE CARIDAD DEL AÑO 2000

Éstos son los miembros de la remodelada Bolsa de Caridad:

Presidente.....Jesús Javier Jurado Simón
Vicepresidente.....Sergio Garfia Prieto
Secretario.....Jorge M. Bueno Pérez
Tesorero.....Ricardo Ballesteros Lliñán

Vocales Miguel Ángel Fernández Martínez
Sergio Garfia Sanz
Ana María Luque López
Pedro F. Merino Mata
Emilio Pérez Jiménez
Adela Rubio Jiménez
Asunción Soria Párraga
M^a Josefá Torres Reyes
Alejandro Cerezo Ortigosa
Luis Manuel García Vicario
Luis Manuel Gómez Pozo
Juan Antonio Gómez Viva
Enrique Roldán Martos

Colaboradores Herminia Pozo Gambero
José Enrique Díaz Ruiz

ÚLTIMOS MESES

Se puede garantizar que la actividad ejercida por la anterior Vocalía de la Bolsa de Caridad, no ha sido baldía. Nada más lejos, pues la actividad ha sido muy positiva, destacando sobremedida, la extraordinaria labor realizada durante los días correspondientes a la Campaña de Navidad y Reyes, en la que el esfuerzo y la participación, se potenció aún más, mostrándose diariamente en las instalaciones del Belén, una gran cantidad de juguetes que generosamente, nos donaron, archicofrades o no, en los días de la Natividad del Señor.

Ese día, vivimos una gran y emotiva jornada, rubricada en la expresión feliz e ilusionada de los niños que recibían los presentes que los hermanos, por intercesión de Melchor, Gaspar y Baltasar, entregaban.

Otro capítulo destacable fue la colecta realizada el Viernes Santo pasado, ante los troncos de los Sagrados Titulares, que obtuvo una interesante cifra, a entregar al Obispado para el proyecto que se ejecutará (D.m.) en calle Pozos Dulces, en nuestra feligresía. Sin duda, contribuyó esta colecta a dotar de un mayor sentido cristiano a nuestra Estación Penitencial.

VOLUNTARIADO: CARIDAD PALPABLE

Esta idea nace con el objetivo de ayudar a los países subdesarrollados a través de la labor directa que efectúan diversas órdenes religiosas. Nuestra misión consiste en ir clasificando medicamentos que diversas personas aportan en las dependencias anexas a la parroquia de Santo Domingo, lugar donde se lleva a cabo tal iniciativa. Se trata de una labor sencilla y amena que está al alcance de cualquier colaborador que se preste.

Realizamos dicha tarea divididos en dos grupos: uno que asiste los primeros sábados de mes; otro que hace lo propio los últimos. Para todo aquel que quiera colaborar con nosotros, siempre quedamos citados los sábados ya mencionados en la Casa de Hermandad a las seis menos cuarto de la tarde.

Recuerda que es por una buena causa, y que es muy sencillo. Gente de todas las edades pueden realizar ésta facilísima labor asistencial. Ojalá podamos cubrir los dos sábados restantes... ¿Por qué no te animas?

BENEFACTORES

Una de las características más peculiares de la Bolsa de Caridad es la existencia de benefactores que, en muchos casos, no son archicofrades. Éstos benefactores aportan una cantidad voluntaria cuyo destino es totalmente asistencial.

Desde aquí llamamos a los archicofrades que no son benefactores a que se incorporen a la nómina de colaboradores directos de la Bolsa de Caridad. Asimismo, animamos a los que ya lo sean para que capten nuevos suscriptores. Puede enviarse la fotocopia adjunta una vez rellena en la Casa de Hermandad a tal fin.

LA BOLSA DE CARIDAD SE ENCUENTRA ABIERTA A TODO TIPO DE IDEAS Y SUGERENCIAS EN LO CONCERNIENTE A OBRAS SOCIALES.

ESTAMOS A TU DISPOSICIÓN TODOS LOS **MARTES** EN HORARIO DE **20'30 A 21'30** EN LA CASA DE HERMANDAD, CUYO NÚMERO DE TELÉFONO ES

952 219 243

INFORME ECONÓMICO 1998-99

INGRESOS

- Remanente	611.657
- Suscripciones	273.500
- Cepo capilla Ntra. Sra.	67.386
- Donativos Navidad	10.000

GASTOS

- Libros	7.580
- Litera y colchones	35.000
- Hermanas de la Cruz	400.000
- Cáritas	25.000
- San Juan de Dios	85.000
- Campaña Navidad	94.158
- Campaña de Reyes	103.830
- Gastos bancarios	16.452

PRESUPUESTO 1999-2000

INGRESOS

- Remanente	195.523
- Suscripciones	300.000
- Cuotas de Luminaria	160.000
- Cobro de deudores	75.000
- Cepo capilla Ntra. Sra.	100.000

GASTOS

- San Juan de Dios	100.000
- Navidad 1999	100.000
- Campaña de Reyes año 2000	100.000
- Hermanas de la Cruz	300.000
- Bancarios	15.000
- Diversos	215.523

VISITA A LAS HERMANAS DE LA CRUZ

En la mañana del pasado 6 de Julio, la Bolsa de Caridad, visitó corporativamente a las Hermanas de la Cruz, del Convento sito en la plaza de Arriola.

El objetivo de la visita fue el ofrecimiento y puesta a disposición de la renovada Bolsa de Caridad, para continuar y aumentar los estrechos lazos de unión y colaboración que mantienen nuestra Archicofradía, especialmente fructuosa en el terreno de la acción social que la Bolsa efectúa desde su creación.

Tuvimos la ocasión de conocer a la nueva Madre Superiora, que se mostró propicia para con nuestra ilusionada labor social, esperando llevar nuestra colaboración más allá de la pura ayuda económica.

SE NECESITAN MEDICAMENTOS

Para potenciar nuestra colaboración en el voluntariado que hemos iniciado, sería muy útil que aportáramos medicamentos que después serían clasificados por indicaciones terapéuticas y enviados posteriormente al Tercer Mundo.

Rogamos pues, se aporte la máxima cantidad de medicinas que sea posible, usadas o no, pero con fecha de caducidad prudentemente alargada.

Los medicamentos más escasos y que más se requieren son los analgésicos y vitaminas, no obstante, tanto éstos como el resto de curativos, pueden dejarse en la Casa de Hermandad, los Martes de 20'30 a 21'30.

LA CARIDAD EN LA VIDA PERSONAL

Lo verdaderamente cristiano no es el acto de dar, sino la actitud de donación de uno mismo. La verdadera Caridad te saca de tí mismo y te acerca al pobre, te hace descender y ponerte a su altura, lo cual no se hace sin sacrificio; te hace responsable, dejándote interpelar por el pobre y urgiéndote a dar una respuesta, que no puede ser otra que la de cargar con el hermano; te lleva a compartir la pobreza y el sufrimiento, a interiorizarlo.

La verdadera Caridad levanta al pobre de su postración, lo reviste de dignidad. No sólo respeta al pobre, sino que lo escucha. No sólo evangeliza al pobre, sino que se deja evangelizar por él. No sólo trabaja por el pobre, sino con el pobre. Un amor que te empuja a combatir las causas de la pobreza y del sufrimiento, para erradicarlo, lo que conlleva riesgo, persecución, incluso muerte.

Ésto es la Caridad, rebajarse, arrodillarse delante del necesitado para lavarle los pies, para encumbrarle, para ayudarlo a ser, para ayudarlo a vivir, aunque sea a costa de nuestra propia vida. Si no estamos dispuestos a perder nada de lo nuestro, vale más que no empecemos.

(Extraído de "La Caridad, alma de vida cristiana"

Nº 1. Diócesis de Málaga. Cuaresma, 1999)

ACTIVIDADES EJERCICIO 1999-2000

LABOR ASISTENCIAL

- Ayuda a instituciones.
- Atención a casos particulares.
- Voluntariado.
- Campañas de recogida en Julio, Navidad y Reyes, Febrero y Viernes Santo.
- Otros.

FORMACIÓN Y DIVULGACIÓN

- Reuniones-conferencias sobre temas sociales.
- Encuentros de suscriptores de la Bolsa y actividades.
- Información permanente y periódica acerca de la Bolsa de Caridad.
- Punto de reflexión en las reuniones mensuales.

COMPROMISO SOCIO-POLÍTICO

- Promoción de la propuesta que la Archicofradía presentó a la Agrupación de Cofradías para una labor social conjunta en unión de todas las Hermandades.

OTROS

- Aumento del número de suscriptores.
- Incremento de los ingresos de la Bolsa de Caridad.

PRIMERA CONFERENCIA SOBRE TEMAS SOCIALES PARA NOVIEMBRE

Ya se encuentran casi perfiladas las conferencias previstas en el programa de trabajo de la Bolsa de Caridad. La primera de ellas se celebrarán el mes de noviembre, contando con la presencia del rector de la Basílica de San Juan de Dios de Granada, Fray Juan José Hernández. Tendremos la ocasión de dialogar con un sacerdote joven muy querido en Granada, en particular, en el mundillo cofrade de aquella ciudad.

No podemos asegurar el día exacto a la fecha que nos encontramos, si bien tenemos intención que sea el último Jueves de dicho mes, al objeto de que coincida con el culto Eucarístico mensual de nuestra Archicofradía